Jugend alle wesentlichen Vorarbeiten für die leinenen und wollenen männlichen und weiblichen Aleider verrichten.

Der Anzug fast aller Slaven der istrischen Halbinsel war vor einigen Jahrzehnten und ist noch jetzt in den von den Städten entlegenen Dörfern West-Istriens und bei den



Bäuerin aus Martinscica auf Cherso am Feiertag und Bauer von der Insel Beglia.

Tschitschen aus Hausleinwand ober aus Wolltuch verfertigt. Die ganze Oberkleidung, die männliche sowohl — weiße bis zu den Knöcheln reichende Hosen, dunkle Weste, dunkler langer Rock ohne Ürmel, dunkles kurzes Röckchen mit Ürmeln, hier und da weiße Kniehosen und dann schwarze Gamaschen — als auch die weibliche — jederma, ein vielsach durchsstickes, einem Regenmantel ähnliches Gewand mit einem mit Messingknöpsen besetzten Gürtel — besteht au Sonns und Feiertagen aus Wollentuch.